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和歌山県勤労者スキー協議会 

和歌山スキー協通信 
２００９．８．７（09-10 ＮＯ．１） 

２０１０年度 役員体制 

会長      神谷 治良（ビュースター ） 

顧問      市来 桂一 

理事長     小林 正知（きのくに） 

副理事長    小浴 康弘（シュカブラ） 

事務局長    中岡  大 （すべりや） 

財政部長    小林 正知（きのくに） 

 副部長    賀城 博美（シュカブラ） 

組織部長    小林 正知（きのくに） 

技術部長    辻本 美保（シュカブラ）  

競技部長    中岡  大 （すべりや） 

機関紙部長   中岡  大 （すべりや） 

スキーメイト  小浴 康弘（シュカブラ） 

レンタル    小浴 康弘（シュカブラ） 

教育宣伝部長  小林 正知（きのくに） 

副部長  崎山 善久（きのくに）※新 

傷害対策部長  静川 晴子（きのくに） 

会計監査    栗林 法嗣（きのくに） 

笹木 マチ子（ビュースター） 

 

全国理事      中岡  大 （すべりや） 

全国競技部員    中岡  大 （すべりや） 

全国技術部員    辻本 美保（シュカブラ） 

関西Ｂ役員     辻本 美保（シュカブラ） 

関西Ｂ技術委員   辻本 美保（シュカブラ） 

県スポーツ連盟   小林 正知（きのくに） 

 

やっと梅雨が明け本格的に夏らしくなった

と思ったら、暦の上ではもう秋を迎えました。 

この冬はどんな気候になるか心配ですが、

目いっぱいスキーを楽しめるよう、そろそろ

準備を始めたいですね。 

 

第 31 回定期総会 

 7月１１日（土）、第３１回和歌山スキー

協定期総会が開催されました。出席は 9名

〔神谷（ビュースター）、小林・静川・栗林・

畠中・山本（きのくに）、賀城・石倉（シュ

カブラ）、中岡（すべりや）〕。4クラブすべ

てから出席がありました。 

神谷会長の挨拶では和歌山スキー協の歴

史が改めて語られ、また「スポーツは平和とと

もに」が強調されました。 

会員の要求に合った行事の計画（「２～３泊

は経済的にしんどい。1泊 2日ぐらいがいいか

も。」）や、若年層への働きかけ（「ボードやっ

てる若い人つかまえよう。」）などについて意

見が交わされました。 

 また、県スキー協の役員に、新たに崎山さん

が加わってくれました。 

 

関西ブロック学習交流会 

９／５（土）・６（日）の両日、京都で関

西ブロック学習交流会が開かれます。スキ

ーをより楽しむために、シーズン前にちょ

っと学習してみませんか？ 

 

（別紙にて要項を同封しましたので、申

込用紙を直接申し込み先へ送付の上、県ス

キー協事務局にもご一報ください。） 
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貴スキー協総会の開催お祝い申しあげま

す。 

若者のスキー離れ、スキー人口の高齢化、

世界同時不況、地球温暖化など、スキー界

を取り巻く環境には厳しいものがありま

す。 

しかし、我々が作成したスキー教程は素

晴らしいものです。これを基本に楽しいク

ラブ作り、スキー技術の向上に邁進しよう

ではありませんか。 

貴スキー協の活動とスノースポーツの発

展を願ってやみません。スキー協活動が今

の日本の閉塞状況を切り開くことを確信し

ております。 

今後も貴スキー協のご活躍を心から期待

しております。 

 

京都府勤労者スキー協議会    

 会長 三上保孝    

発行責任  中岡 大 
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総会メッセージ 

和歌山スキー協総会に、メッセージを頂き

ました。紙面にて紹介させていただきます。

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

紀州のスキー仲間へ

のメッセージ 

 

新日本スポーツ連盟和歌山県勤労者スキ

ー協議会定期総会おめでとうございます。

小林様、市来様お元気ですか。石倉様メー

ルを頂いていながらご返事せずすみませ

ん。 

貴スキー協の日頃の活動に敬意を表する

とともに、中岡様いつもお世話になりあり

がとうございます。辻本様ご結婚おめでと

うございます。 

大変厳しい経済状況、スキー情勢の中和

歌山の元気なシニアのクラブや｢楽しいク

ラブ活動｣によって組織を維持しているこ

とに敬意を送ります。 

貴スキー協が、「和歌山らしい」クラブと

役員の団結とがんばりで県下全域にクラブ

づくりを進め、全国方針である当面１００

名のスキー協にむけ、和歌山の元気なクラ

ブ活動の風を各地に吹かしてほしいと思い

ます。 

技術的向上とともに楽しく心通ったクラ

ブ運営で大きく前進されんことを祈念し連

帯と激励のメッセージを送ります。兵庫も

がんばります。 

 

関西ブロック議長   

兵庫県勤労者スキー協議会理事長   

和田利男   


